

09.11.2022 - 07:44 Uhr

Journée internationale des droits de l'enfant : Festival "La parole aux enfants"



Journée internationale des droits de l'enfant : des élèves romands s'expriment sur leurs droits lors du festival "La parole aux enfants"

Genève, le 9 novembre 2022 - Des élèves présenteront au Comité des droits de l'enfant de l'ONU et à des autorités genevoises leurs recommandations pour améliorer le respect de leurs droits, le 18 novembre à Genève en présence du dessinateur Patrick Chappatte et de l'animatrice TV et artiste Licia Chery; tous deux ambassadeurs de bonne volonté d'Enfants du Monde.

Programme du festival "La parole aux enfants" - 18 novembre de 8h45 à 15h30

08h45-11h45 : Atelier de dessin de presse avec Patrick Chappatte & découverte du Globe Géant

13h30-13h45 : Chanson "On n'a pas 20 ans" avec Licia Chery

13h45-15h00 : Recommandations des élèves, échanges avec les autorités

15h00-15h30 : Goûter et clôture

Les enfants donnent leur avis sur le respect de leurs droits

Une centaine d'écolier-es âgé-es de 8 à 12 ans seront présent-es au festival. Ils/elles ont travaillé pendant plusieurs mois avec leurs enseignant-es de manière approfondie sur les droits de l'enfant grâce au kit pédagogique Enfants du Monde et ont préparé des recommandations pour améliorer le respect de leurs droits.

Lors du festival le 18 novembre, les élèves participeront à un atelier avec le dessinateur **Patrick Chappatte** pour illustrer leurs recommandations par le dessin de presse.

L'après-midi, les écolier-es chanteront avec l'artiste **Licia Chery** sa chanson "On n'a pas 20 ans" écrite pour l'occasion.

Ils présenteront ensuite leurs réflexions et créations issues des ateliers au Professeur **Philip Jaffé**, membre suisse du Comité onusien des droits de l'enfant, à la Secrétaire générale d'Enfants du Monde, **Beata Godenzi** ainsi qu'à des représentant-es du Département de l'Instruction Publique, de la Fédération Genevoise de Coopération et de la Ville de Genève.

Les recommandations des élèves seront recueillies dans un livre édité après le festival.

Un Globe Géant pour promouvoir les droits de l'enfant

Les élèves ont aussi participé à la construction d'un Globe Géant d'environ 2,5 mètres de haut. Composé de plus de 5'000 photos sur leurs droits réalisées par les enfants, le Globe sera exposé durant le festival, et son équivalent virtuel sera en ligne dès le 11 novembre 2022 : <https://globe-virtuel.edm.ch/> pour permettre à tous d'admirer les photos.

Un projet pédagogique pour découvrir les droits de l'enfant

Le festival "La parole aux enfants" représente le point culminant du projet "[Un monde plus juste](#)" développé par Enfants du Monde. Un kit pédagogique incluant un guide pour l'enseignant ainsi que des fiches pour les élèves a permis aux écolier-es de découvrir leurs droits ainsi que les principaux problèmes liés à leur application au sein de leur communauté et dans le monde.

Cette démarche s'inscrit dans une perspective d'éducation au développement durable, dans laquelle les élèves sont invité-es à proposer des solutions concrètes pour améliorer le respect de leurs droits en sensibilisant le monde politique et l'opinion publique.

Nous remercions la Fédération Genevoise de Coopération, la République et le Canton de Genève pour leur soutien financier.

Informations pratiques :

- Festival "La parole aux enfants" - 18 novembre 2022 de 8h45 à 15h30
- Maison Internationale des Associations (MIA), Salle Mahatma Gandhi, Rue des Savoises 15, 1205 Genève
- Photos et vidéos disponibles sur demande

Pour en savoir plus : <https://www.edm.ch/festival>

Contact pour le festival :

- Corinne Chantrier, Chargée de communication
- corinne.chantrier@edm.ch
- T : + 41 22 798 88 82 / +41 76 319 18 00

Enfants du Monde (www.edm.ch) est une organisation non gouvernementale suisse basée à Genève. Depuis plus de 50 ans, elle offre une éducation de qualité et l'accès à des services de santé aux enfants et mères dans certains des pays les plus pauvres du monde.

En Suisse et dans ses pays d'intervention, Enfants du Monde mène des actions de promotion des droits de l'enfant et d'éducation au développement durable, centrées sur la participation des enfants et des jeunes.

Enfants du Monde détient le label de qualité suisse ZEW0 depuis 1971. Elle est membre de " [Tous Unis Pour l'Enfance](#) " qui vise à promouvoir et fédérer les associations romandes d'aide à l'enfance.

Medieninhalte



Festival "La parole aux enfants"



Festival "La parole aux enfants" organisé par Enfants du Monde

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100078102/100898062> abgerufen werden.